

増強委員長★長が語る コロナと増強について



豊能支部
松田美装
代表 松田 優作

コロナで大変な世の中ですが、今リモートを活かすチャンスなので頑張ります！



三島支部
株式会社南共
平井 徳史

コロナに勝つ信念には、支部の増強活動が必要不可欠です。



吹田支部
株式会社植田モーターズ
代表取締役 植田 恵子

不安な世の中、思い付きで経営せず、一緒に計画書を作り、雇用を守る為にどうすればいいのか？一緒に学びましょう。



阪神支部
株式会社アドミリ
菊竹 貴史

今年、増強の「強」の部分強化する事で阪神支部の結束力が上がったと思います。



新大阪支部
なにわ橋司法書士法人
行政書士ながい事務所
永井 涼子

コロナでも増強！
コロナだから増強！
同友会の存在意義は大きい！



北第三支部
フェイス株式会社
和嶋 修二

会社も増強もコロナという逆風でこそ試されている。知恵と変革で勝負！



北第二支部
エアーズ社会保険労務士法人
加藤 由紀

コロナ禍で zoom例会 慣れてきてゲスト紹介のウデがあがった??



北第一支部
特許業務法人いしい特許事務所
藤井 尊久

増強ニュース、ランチ会、SNS、動画など、色々トライして増強していきます。



編集★後記

この一年、マスクはスタンダードなルールとマナーになり、ファッションとなり、メッセージにもなった。もはやマスクしていない人は、まるでパンツ履いていないかのように見られるようになる。きっとコロナが収束してもこのマスク文化はずっと継続するであろう。日本人はこの対応力、応用力には世界的に見ても目を見張るものがある。コロナ禍でのマスクの多様性が、完成度が、楽しみ具合が、まさに世界をリードしていくものと確信する。何度でも立ち上がり、素直に適合する。こんな素敵な日本が今後、発展しないはずがない。メガネかけてマスクすると、メガネは曇る。しかし未来を見ずえる心の目はずっとクリアなままである。さて、メガネかけて、マスクして新たに出発だ！



編集人：松本 直樹
マスクしていても居眠りは隠せない。要注意。

各支部のメッセージはHPでも!! 「北ブロックとは」をご覧ください。



よい会社を目指すための羅針盤

北極★星

大阪府中小企業家同友会
大阪北ブロック広報マガジン
豊能支部/吹田支部/三島支部/新大阪支部
阪神支部/北第一支部/北第二支部/北第三支部

経営のヒントがきっと見つかる / よい会社。よい経営者。よい経営環境。経営者に「前向きな一言」を聴く。
中小企業家同友会 活用のすすめ。



豊能支部
一般社団法人キャリアブリッジ
代表理事 白砂 明子

マスクは普通。仕事は変化&成長し続けてます!



吹田支部
(株)グリーンハートインターナショナル
代表取締役 廣川 豊美

コミュニケーションどれだけ大切かわかる



新大阪支部
万方経済交流株式会社
姜 成虎

同友会で学び続け変化に耐え得る経営をめざす!



阪神支部
株式会社sfcs
松下 正剛

コロナ禍で、諦めなければチャンス来た!

We Love Osaka



三島支部
Music school voice-hiker
千原 梨紗さん

コロナから学ぶ、アイコンタクトの偉大さ。



北第三支部
佐々木法律事務所
佐々木 和弘

必ず何かできるはず!やるぞ全力コロナ粉砕



北第一支部
株式会社アドインタメディアス
執行役員 満洲 俊輔

変化は楽しい!素早く順応!成長成長!



北第二支部
アスカ法律事務所
上村 裕是

ピンチはチャンス、今できることを全力で!

北極星 第28号 令和3年2月1日発行(発行元:編集):大阪北ブロック情報化・広報委員会 編集責任者:赤井 幸智 連絡先:大阪府中小企業同友会 事務所 TEL:06-6944-1251

OSAKA 中小企業付録 2021年2月1日発行

北第一支部



仲間がいてよかった!

“繋がる”ことで乗り越えられる時がありますよね。北第一支部は会員同士の結束力をますます強めるためにチャレンジを重ねています。

え、どんなことをやっているの?

その答えはこちらのQRコードからどうぞ。動画の最後できっとあるフレーズを口ずさんでいるはず。さあ一緒に!!

<出演>

魅惑のハスキーボイス 荒木支部長
浪速の美しきファンキー 木下幹事長

動画はコチラ



今回を振り返っての感想

ぶっつけ一発撮り、楽しかった!
これからも動画に挑戦します。



高千穂産業株式会社 / 荒木 康秀

北第二支部



元気でフレッシュな 会員が多い北第二支部!!

できるだけ多くの幹事メンバーが出演するという、最初なので、できるだけ省エネで制作することにポイントを置きました。撮影は11月幹事会(オンライン)の時に、少しだけ時間を取って、ズームでの録画という形式で動画制作。編集はほとんどせず、冒頭にタイトル、各メンバーが喋っている内容をテロップフォローしました。約40秒と短い動画ですが、支部の魅力や端的に、テンポよく伝えることができたと感じます。この動画の見どころは「締め」です。

動画はコチラ



今回を振り返っての感想

ずばり1発撮りで省エネ制作できました。動画に出演する幹事メンバーの初々しさを楽しんでいただければと思います。



株式会社デザインプラス / 大野 将志

北第三支部



「コロナの逆境をプラスに捉え、前向きに新しいことにチャレンジしてこの危機を乗り切ろう!誰も取り残さない!1社も孤立させない!」北第三支部ではこの言葉を合言葉に、支部独自でZoomを使っている情報交換会やコロナが少し収まった際には様子を見て少人数の有志の会を開催したりと、工夫を凝らして活動を継続しています。春先は慣れないZoomで苦労しましたが、北第三支部には様々な業種の会員がいるため、通信やIT業界の方を中心に、積極的に“離れていても繋がり続ける”取組を行っています。

動画はコチラ



今回を振り返っての感想

動画編集が目がパンパ!
コロナ禍でも皆の笑顔が絶えないのが分かった



株式会社ジェイネットシステム / 宮崎 俊雄

阪神支部



阪神支部は、西淀川区・此花区・福島区に拠点を持つ、経営者約92名です。毎月の例会を中心に、委員会・小グループ活動、土業の会員による勉強会など、興味を持って参加しやすい支部運営をしています。この春からコロナの影響で、例会もオンラインになりましたが、会員の税理士の協力で、報告者の経営を数字から見て、財務分析をしたり、海外からの経営報告も、オンラインならではの例会でした。「さらに自社を深く見つめ直せた」と参加者全員が思える、学びの深い討論で、業種・売上・規模に関係なく、楽しく真剣に活動しています。

動画はコチラ



今回を振り返っての感想

阪神支部の幹事会で動画を撮影しました。出演者は役者揃いでPR動画もバッチリでした。



株式会社AURA / 松永 巳知子

こんな時だから今、8支部 動画チャレンジコーナー

支部を動画でPRしてみた!



豊能支部



豊能支部の管轄地域は豊中、池田、箕面と、忘れてはならない豊能町、そして大阪のてっぺん能勢町までを網羅しています。という訳で、今回は大阪のてっぺん能勢町の「のせ冒険の森」でロケを行いました。この目玉は何といっても森の木々を上から見下ろしながら滑空する500mを超えるジップラインです。北ブロックの経営委員長安威さんと広報委員の松本さん、そして藤原支部長が和気あいあいと対談した後は、藤原支部長が空を滑空していますのでお見逃しなく!豊能支部もコロナに負けず大空に羽ばたきます!

動画はコチラ



今回を振り返っての感想

屋外でマスクをつけてのスマホ撮影では、声が入らない!



株式会社ホクト住建 / 藤原 康雄

吹田支部



キレッキレの動画でPR!

国から直々に女性活躍推進法実践をお願いされたのか?

- ① 他支部に比べて女性会員の比率が高い
- ② 幹事の2/3が女性会員

そんな中、おじさんたちも若人も頑張ってます(笑)
これなら私たちが動画作成できるや〜ん、って思える(文字が)「キレッキレ」の動画、作りました!
初めて作る動画は、これから良くなる最初の1歩で〜す!

動画はコチラ



今回を振り返っての感想

リアルもリモートも、勉強になるぞということ伝えるのが簡単ではなかったけど、考えて作るのが楽しいです。

株式会社グリーンハートインターナショナル / 廣川 豊美

三島支部



三島支部の特徴は何といってもアットホームな雰囲気です。何事も積極的に動く幹事メンバーがリーダーとなって支部会員に熱い気持ちを伝えていることが背景にあります。何故、幹事メンバーが熱くなれるのか。それは楽しいからです。それぞれに担当部署の役割はありますが、その垣根を超えて活発な意見交換があり、答えは一つとは限らず、違う意見があったとしても決して否定することはありません。今回のPR動画も「何事もチャレンジしてみよう」という支部の考えが原動力となって作成してみました。最後にメイキング動画のおまけつき!!
ぜひお楽しみください!!

動画はコチラ



今回を振り返っての感想

初動画!緊張しましたが支部長が囁んでくれたんでテイク2で決める事が出来ました!三島支部の仲の良さ、雰囲気伝われば嬉しいです!



クレイオス株式会社 / 吉田 純

新大阪支部



リアル例会と懇親会

新大阪支部は、可能な限りリアル例会と会員企業さんの店舗での懇親会を開催しています。5月例会と6月例会はZoomで、7月例会はリアルで開催しました。WITHコロナの模索は続きます。

新大阪

新大阪支部PR動画作成を入会したばかりの楠本欽也さんにお話を伺いました。わざわざ新大阪駅に向かいいただき、「新大阪」を強調していただきました。そうです、新大阪は、新幹線が停まる利点を活かして支店を出している企業が多くみられます。楠本さんもその1人。栃木に本部のある新会員さんです。

動画はコチラ



今回を振り返っての感想

何回やっても怖い顔になり、閉口しました。自然な笑顔は難しいです。



絆アセットマネジメント株式会社 / 楠本 欽也